

Atemschutzübung in Merkenbrechts

Merkenbrechts/Weinpolz: Am Samstag, den 26. April 2008 führten die Feuerwehren Weinpolz und Merkenbrechts eine gemeinsame Atemschutzübung durch. Die ausarbeitende Feuerwehr Merkenbrechts gestaltete für die übenden Atemschutztrupps eine anspruchsvolle Übung mit zahlreichen Aufgaben.

So mussten neben dem richtigen Besteigen einer Schiebeleiter unter umluftunabhängigem Atemschutz in einem verrauchten Keller diverse vorgegebene Objekte gefunden und anschließend ins Freie gebracht werden. Hierbei war es vor allem wichtig, eine geeignete Rückwegsicherung zu verwenden, da ansonsten im verrauchten Bereich eine Orientierung unmöglich gewesen wäre.



Von den insgesamt sechs eingesetzten Atemschutztrupps konnten alle die an sie gestellten Anforderungen erfüllen, und somit den guten Ausbildungsstand in den Feuerwehren unter Beweis stellen. Die abwechselnde Ausarbeitung dieser Übung stellte sich hierbei als großer Vorteil heraus, da die Trupps kein Vorwissen über den Ablauf dieser Übung erlangen konnten.



Text u. Fotos: Georg Keinrath



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Montag, 28. April 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
